

[NEWS RELEASE]

2023年4月12日

各 位

ZENKO GROUP

2023 年度入社式について

4月3日、ゼンコーグループ(本社所在地:埼玉県さいたま市、代表取締役社長:海野弘幸)は 大宮ソニックシティにて 2023 年度入社式を執り行い、新入社員へ以下 3 つの社長訓示が贈られま した。

1、努力が自己肯定感を育む

ゼンコーグループへ入社するという選択を含め、今までたどってきた人生の様々な岐路を自分自身で正当化し、現在のみならずそこに至る過去の選択をも肯定できるようになってほしい。 今までに第一希望でなかった選択ももしかしたらあったかもしれませんが、努力を惜しまず、 現在の自分を認められるようになることが、人生経験上大切なことです。

2、自立こそが大成への一番の早道

BEAMS の今年のスローガンも「自立」です。自分自身でよい方向にいく方法を考え、実行し、たとえ失敗をしても成長の糧として、仕事も野球も成長していってほしい。ただし自分一人で抱えこむことを自立しているとは言いません。仕事でも野球でも自分一人でできないことは適切にアドバイスしてくれる人を自分で見つけてください。

3、意識して感性を磨く

皆さんには感性を意識して磨くことを期待します。豊かな感性が新たな気づきや視野の広さに繋がり、成長の確率を高める。感覚的なものである感性をどのように磨けばよいのか難しく思うかもしれませんが、身近にあるいろいろなことに興味を持ってほしい。映画を観る、本を読む、試合に没頭するなど、感動できる機会を意識的に探し求めてください。

新入社員は総合職5名、うち3名は女子硬式野球チーム「ZENKO BEAMS」入団。社長訓示の後は少々肩の力を抜いて新入社員・役員・ZENKO BEAMS関係者それぞれの紹介に進み、会場が明るい笑い声に包まれました。気を引き締めて映像を見ながらゼンコーグループについて学び、入社式は終了。会食会場へ移動して会話に花を咲かせ、親睦を深めました。